

いのちのパン



第4回

ツイッター 「油断」に気をつけて

『力の限り、見張って、あなたの心を見守れ。いのちの泉はこれからわく。』(旧約聖書より)



昨年、北海道大雪山への夏山登山で、60代前後の方々10名が亡くなられるという、痛ましい事故があった。遭難時の天気は大荒れで、犠牲者は雨で体温を奪われ、低体温症に陥った。高齢者は、寒さや暑さへの適応度が弱く、「寒い」と気づいた時には動けない状態になるらしい。

ツアーダンというスタイルは人気で、登山ファンには、仲間を見つける楽しみもある。その反面、気心が知れず、体力差もある参加者が寄り集まったパーティーには問題もある。また、いずれも本州からのツアーカーであり、登山経験はあったものの、北海道の夏山に対する認識が悲劇につながった。

油断という熟語の由来は、王が家臣に油を入れた鉢を持たせ、人の多い通りを歩かせた。『もし油を一滴でもこぼせば命を断する』と命令。そこで、家臣は細心の注意を払い、一生懸命に油鉢を堅持して、無事に命令を全うしたという故事から来ている。

人は、慣れないことや自信のないことには、色々な対応を思い描き、対策を講じるものである。しかし、往々にして人は自分の得意分野で油断してしまう。私たち人間は、どこまで行っても不完全な存在であり、何が起こるかわからない世の中である。気持ちを引き締めて、油断することなく与えられた人生を全うしたい。



『食中毒と雑菌対策は?』

いよいよ梅雨明けももうすぐ。夏に向かって、気温も上昇中です。この季節、心配なのは食中毒や雑菌の繁殖です。暑い日には火を通さず、さらっと食べる生ものの調理がふえるので、温度管理や取扱いに充分気をつけて食中毒を起こさないようにしましょう。ポイントは①清潔、②迅速、③温度管理。菌をつけない、ふやさないことです。また、台所まわりを清潔にするために"自然の抗菌剤"として、食酢を使ったお掃除をお勧めです。食酢は強酸性で、40倍に希釈したものから菌の抑制効果があります。重曹、石鹼などの強アルカリ性の

加古川福音キリスト教会

〒675-0101

加古川市平岡町新在家2537-4

牧師:楠橋清隆・喜代子

TEL 079-425-1406

FAX 079-425-1406

E-MAIL CZZ02556@Nifty.com

もので汚れを落としてから、3~4倍に希釈した酢水をシュッと一噴きして布で拭くと、すっきり綺麗になり除菌もできますよ。体にも自然にも優しいもので除菌もできるっていいですよね。(詳しくは「ミツカングループ」ウェブサイト参照)



「賛美歌」について

神を賛美する(ほめたたえる)歌というわけで、「賛美歌」と称する。聖歌隊という言葉もなじみ深くなったのは、あの特異な服装とあわせてテレビのせいかも知れない。

カトリック教会では、伝統の長いグレゴリアン聖歌が有名であるが、プロテstantoでも賛美歌のほかに聖歌が別にある。また、「靈の歌」(スピリチュアル・ソング)という種類もある。「黒人靈歌」として知られるグループの中には、深い感動をよび起す曲が多い。

ところで、「贊美歌」というのがあることを、ご存じであろうか。賛美歌に触発されて生まれた仏教関係の言葉のようだが、まだ「賛美歌」ほどは知られていない。お寺の日曜学校あたりで作られ、用いられ始めたようである。

生活の中に信仰が生きており、そこに歌が生まれ、からだ全体、生活全体をとおして神をほめたたえる—それが「賛美」である。



† 教会の集会 †

教会の集会には、クリスチヤンだけでなく、だれでも自由に参加できます。ぜひ、お越しください。

- ・日曜学校(幼児・小中高生) 日曜 午前9時
- ・聖日礼拝(子供からお年寄) 日曜 午前10時半
[手話通訳があります]
- ・福音集会(初心者の方) 第2日曜 午後2時
- ・婦人集会(婦人対象) 第3火曜 午前10時
- ・聖書研究・祈り会 水曜 午後7時半
- ・聖書研究・祈り会 木曜 午前10時